
 

 

 

12ª Reunião da Câmara Temática de Bicicleta – 17/12/2015 

 

Realizada em 17 de dezembro, a 12 ª Reunião da Câmara Temática de Bicicleta, foram  

apresentados o balanço de 2015 e o planejamento 2016, construído em conjunto com 

os representantes regionais.  

A reunião contou com a participação do secretário municipal de transportes, Jilmar 

Tatto, e de integrantes do Departamento Cicloviário e da Diretoria de Sinalização da 

Companhia de Engenharia de Tráfego (CET), que auxiliaram nos esclarecimentos e na 

recepção das demandas. 

 

 

Veja mais: 

http://www.ciclocidade.org.br/quem-somos/noticias/793-carta-publica-da-camara-

tematica-de-bicicleta-sobre-a-implantacao-do-plano-de-400-km-de-ciclovias-em-sao-

paulo 
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